

## Gemeinsam bewegen wir was! IDEAL Bad Jahresspende für die Otzbergschule



Über die Spende von IDEAL Bad freuen sich (v. l.): Nico Krämer, Elektro Krämer GmbH, Claudia Horn, Schulleiterin, Anika Glaschke und Susann Walter vom Förderverein, die Klassensprecher der Klasse 10 Ahmet Ünlü und Meike Sauerbrei, Werner Germann, Germann GmbH und Heinz Muntermann, Muntermann GmbH sowie im Vordergrund die beiden Schülerinnen Gwen Lutterbeck, 3. Klasse, und Yuna Lutterbeck, 1. Klasse

**Otzberg.** So eine 1.000,- Euro Spende wie Ende Januar an den Förderverein der Otzbergschule passt perfekt zum Motto des Vereins: „Gemeinsam was bewegen“. Das wiederum könnte auch als Motto der IDEAL Bad Verantwortlichen funktionieren, denn Werner Germann, Geschäftsführer der Heizung-Sanitär Germann GmbH, Heinz Muntermann, Geschäftsführer der Muntermann Bau GmbH, sowie Nico Krämer, Geschäftsführer der Elektro Krämer GmbH, bewegen gemeinsam als IDEAL Bad Kooperation Hand in Hand eine ganze Menge. Doch nicht nur für Badkunden, sondern mit regelmäßigen Jahresspenden auch für soziale, gesellschaftliche und kulturelle Einrichtungen in der Region. So wie jetzt für die Kinder der Otzbergschule. Nico Krämer, der selbst Schüler der Otzberger Grund- und Mittelstufenschule war, erinnert sich gerne an seine Schulzeit: „Diese Schule war ein spannender und wichtiger Teil meiner Kindheit und ich freue mich sehr darüber, den heutigen Schulkindern etwas Gutes tun zu können“, sagt’s und überreicht den Scheck an Anika Glaschke, 1. Vorsitzende des Fördervereins.

Anika Glaschke hat schon einige Ideen, wofür die Spende genutzt werden könnte: „Bedarf haben wir in vielen Bereichen, zum Beispiel für die Anschaffung weiterer PCs für Einzelprojekte im Klassensaal oder neuer Spielgeräte oder von Kindergeschütz,

damit sich diese beim Lernen besser konzentrieren können.“ Zusammen mit Susann Walter, der Rechnerin des Vereins, und mit weiteren Vereinsmitgliedern sammelt der Förderverein im Laufe eines Jahres etwa 3-5 Tausend Euro ein. Da ist so eine 1.000 Euro-Spende zu Beginn des Jahres schon mal entspannend. Im gemeinsamen Gespräch informiert Schulleiterin Claudia Horn die IDEAL Bad Verantwortlichen über den Anspruch der Schule wie auch über den Schulalltag. Horn wörtlich: „Was unsere Schule besonders auszeichnet ist die Individualität und das Persönliche. 35 Lehrer und Lehrerinnen kümmern sich hier um 320 Schüler und Schülerinnen von der 1. bis zur 10. Klasse. Hier kennt man sich mit all seinen Stärken und Vorlieben.“ Besonderes Augenmerk legt die Schule u. a. auf die ästhetische und musische Entwicklung der Kinder. Die Schule hat 2 Chöre, die ihr musikalisches und gesangliches Können in den traditionellen Sommer- und Weihnachtskonzerten einem öffentlichen Publikum präsentieren. Im Wesentlichen bereitet die Schule mit Haupt- und Realschulabschlüssen auf die gewünschte Berufsausbildung vor. Deshalb kooperiert die Otzbergschule eng mit dem Beruflichen Schulzentrum in Michelstadt. Allerdings wechseln nach der 10. Klasse auch viele Schüler und Schülerinnen auf Fachoberschulen oder Gymnasien.